

**Semaine franco-Allemand (BO du 17.12.2015)
Ecole élémentaire Mathieu Dumoulin 69220 SAINT JEAN D'ARDIERES**

Wir laden Sie zu unserem Frühstück
am 20. Januar 2016 um Viertel vor 9
in der Schulkantine ein.

Die Deutschklassen.



A l'occasion de la semaine franco-allemande, ponctuée par la journée du 22 janvier, en France et en Allemagne, les écoles et les établissements du second degré ont été invités à organiser des activités autour de la langue du partenaire. Ce fut l'occasion de faire découvrir aux élèves, tout au long de la semaine du 18 au 22 janvier 2016, la langue et la culture allemande, et plus largement, de présenter tout l'intérêt du multilinguisme en Europe et dans le monde.

Equipe enseignante et élèves germanistes de l'école élémentaire Mathieu Dumoulin de Saint Jean d'Ardières ont préparé et dégusté un copieux « petit-déjeuner » allemand le mercredi 19.01.2016



A noter la présence de Monsieur Fessy maire de la commune, Madame Viro adjointe, Madame Jiovani professeur d'allemand au collège de Belleville, de parents encadrants et du personnel de la cantine

